

Grusswort Einwohnergemeinde Unterägeri

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Gemeinde Unterägeri freut sich, Sie zur WAH-Schweizermeisterschaft 2024 bei uns im Lido Unterägeri begrüßen zu dürfen. Es freut uns, dass der Wettkampf nach 2015 zum zweiten Mal bei uns durchgeführt wird.

Unterägeri liegt auf rund 720 m ü. M. und gehört damit zu den fünf Berggemeinde des Kantons Zug. Die Bevölkerung und auch Gäste finden bei uns ein attraktives Angebot für Freizeit, Gastronomie und eine intakte Natur. Der Ägerisee ist eine Perle und lädt im Sommer zum Baden oder zu einer Rundfahrt auf dem Kursschiff ein.

Das Ägerital schaut auf eine lange Geschichte zurück. Angefangen mit der Schlacht am Morgarten ("Hütet euch am Morgarten!") im Jahr 1315, welcher mit dem jährlichen Morgartenschiessen am 15. November gedenkt wird. Ab dem Ende des 19. Jahrhunderts war das Ägerital dann vor allem als Kinderkurort bekannt. Dank der guten Luft und dem milden, sonnigen Klima kam eine Heerschar von Kindern aus dem In- und Ausland zur Kur in unser Tal.

Heute ist Unterägeri vor allem als attraktiver und familienfreundlicher Wohnort beliebt. Die wirtschaftlichen Zentren Zug und Zürich sind für Pendler gut und schnell erreichbar. Wir sind weltoffen und pflegen gleichzeitig unser Brauchtum. Über 100 Dorfvereine bieten sinnvolle Freizeitbeschäftigungen an, pflegen die Traditionen und sorgen für ein aktives Dorfleben mit einem geselligen Miteinander.

Im Namen des Gemeinderats wünsche ich Ihnen einen erfolgreiche WAH-Schweizermeisterschaft und einen angenehmen Aufenthalt bei uns in Unterägeri. Wir hoffen, Sie haben neben dem Wettkampf genügend Zeit unser Dorf und das Ägerital zu entdecken. Oder noch besser: Sie kommen bei anderer Gelegenheit zurück.

Fridolin Bossard, Gemeindepräsident Unterägeri